
月 日、恒例の新春賀詞交歓会を四日市都ホテルで開催し、地元政1 5
財界から530人が参加した。種橋潤治会頭はあいさつで外国客船誘致に触
れ「四日市港は県内観光のゲートアエイの役割を果たしながら、近隣地
域の観光振興に貢献できるようにしていきたい」と述べた。四日市市の
森智広市長らと鏡開きし、参加者全員で新年を祝った。

知っ得シリーズ10回目は、厚生労働大臣から認可を受けた当所の労働
保険事務組合による事務代行サービスを紹介。事業主に代わって煩雑な
届出や保険料納付の代行メリットを分かりやすく解説。担当者の（写真
左から）田中亜紀、井高和子、吉田裕美子の 人が「まずはお気軽にご3
相談を」と呼び掛ける。
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知っ得！！商工会議所活用法
−ご存知ですか？労働保険事務代行サービス


